

CEPSA: EJERCICIO 2005

- **CEPSA ha alcanzado en 2005 un beneficio de 1.010 millones de euros, un 48% más que en el ejercicio anterior.**
- **Las inversiones de la Compañía superaron los 500 millones de euros**
- **El endeudamiento neto se ha situado por debajo del 16% de los fondos propios**
- **Las ventas en el mercado interior aumentaron un 41% y las exportaciones hasta un 20%**
- **La cifra de productos distribuidos ha alcanzado un total de 29,8 millones de toneladas**

La Compañía afrontó durante el año 2005 diversas inversiones en todas sus áreas de negocio. Dichas inversiones se han centrado en mejorar la eficiencia energética y de los procesos, con la consiguiente reducción de emisiones, así como el incremento de la producción en las refinerías y en las plantas petroquímicas.

En **Exploración y Producción**, las inversiones han ascendido a 76 millones de euros dedicados a proseguir con el desarrollo de los campos argelinos y con las actividades de exploración de crudo y gas en nuevas áreas en el norte de África, y la incorporación de las más modernas tecnologías en control y gestión de yacimientos.

Refino y Distribución ha sido el área que en 2005 realizó el esfuerzo inversor más intenso, con 368 millones de euros que se destinaron fundamentalmente a finalizar los proyectos iniciados en 2004, como la puesta en marcha de la planta de ETBE en la refinería "La Rábida" (Huelva), que permite incorporar bioetanol a su gama de productos, sin restricciones logísticas o de especificaciones. Por otra parte, el inicio de la construcción de la nueva planta de reformado de naftas ligeras en la misma, cuya puesta en marcha se prevé para el tercer trimestre de 2006 y la creación de nuevos puntos de venta en la red de estaciones de servicio, así como la remodelación de los ya existentes o la ampliación del parque propio de botellas de butano, e instalaciones para la venta de otros gases licuados del petróleo, son algunas de las inversiones más destacadas.

En **Petroquímica Derivada**, las inversiones han ascendido a 77 millones de euros, destinados a mejorar las instalaciones así como a la construcción de una tercera planta de fenol en ERTISA (Huelva), filial 100%, que iniciará la producción en los últimos meses del año 2006.

En **Gas y Electricidad**, se han invertido 24 millones de euros, centrados en la puesta en marcha del gasoducto entre Arteixo y Laracha, y la obtención de certificados de calidad, protección ambiental, seguridad y salud en el trabajo. Por otra parte, cabe destacar la firma del acuerdo entre CEPSA y SONATRACH para el suministro de 1,6 bcm anuales a partir de 2009 y por un período de 20 años.

La actividad de CEPSA durante 2005

En 2005, la actividad de producción de crudo de los yacimientos de CEPSA en Argelia se ha desarrollado satisfactoriamente a lo largo de todo el año, superando los 80 millones de barriles. Del crudo producido en el año, la cantidad atribuida y vendida por CEPSA ha ascendido a 9,6 millones de barriles, lo que representa una reducción del 16% con respecto al ejercicio anterior aunque, debido al aumento del precio del barril, los ingresos por estas ventas se incrementaron un 19% en dólares. Este efecto se debe al impacto automático y compensatorio que un incremento de precios tiene, en un contrato de reparto de producción, sobre los barriles disponibles para la venta. Asimismo, el incremento de los precios de venta del crudo ha sido, comparado con el año 2004, muy importante.

La cotización del crudo Brent de referencia ha superado los 54 \$/barril, un 42% más que la media de 2004, en buena parte porque la fortaleza de la demanda global ha venido ejerciendo una constante presión al alza sobre los precios. A este factor ha de sumarse, por el lado de la oferta, la destrucción de instalaciones de extracción tras los huracanes del Golfo de México y la reducción de la capacidad de producción disponible en otras áreas.

Como consecuencia del aumento del precio de venta, el área de **Exploración y Producción** ha obtenido un Resultado Económico Bruto de Explotación de 461 millones de euros, un 16% superior al generado en 2004. El Resultado Operativo, por su parte, se ha situado en 357 millones de euros con un aumento del 19%.

En **Refino y Distribución**, en el conjunto del año, estas actividades han generado un Resultado Económico Bruto de Explotación de 928 millones de euros, un 27% más que en 2004. El Resultado Operativo se ha elevado a 698 millones, un 29% más que igual concepto en el año anterior.

El sector del refino a nivel mundial, ha tenido a lo largo de la práctica totalidad del ejercicio unos buenos resultados debido a la positiva evolución de sus márgenes que, apoyados en el aumento de la demanda de productos terminados, han alcanzado niveles muy superiores a los registrados en ejercicios precedentes. Esta circunstancia de naturaleza estructural se vio fuertemente agudizada en los meses de septiembre y octubre, de forma extraordinaria y transitoria, por el impacto de los huracanes en el Golfo de México sobre la capacidad de fabricación de buena parte de las refinerías de la zona y, en consecuencia, sobre las cotizaciones internacionales de los carburantes.

El aumento de los márgenes se ha incrementado desde 3,84 \$/barril en 2004 hasta 4,81 \$/barril en 2005, con un aumento del 25%, tanto en dólares como en su traslación a euros.

En lo referente a la comercialización de productos energéticos y de petroquímica de base, se han vendido en el Ejercicio 2005 un total de 27,4 millones de toneladas que representan un incremento del 3% en comparación con las cifras del año anterior; las ventas de productos en los mercados de especialidades son las que más aportan a este crecimiento.

El Resultado Bruto de Explotación de **Petroquímica Derivada** ha sido de 193 millones de euros, un 7% más que el año anterior. Por su parte, el Resultado Operativo ha sido de 118 millones de euros, cifra que supone un incremento del 30%.

En las cifras consolidadas del área, las ventas de productos han alcanzado 2,4 millones de toneladas, cifra levemente superior a la registrada en 2004. Por su parte, el margen unitario conjunto muestra una moderada recuperación respecto a la situación del año anterior, si bien continúa situándose en unos niveles afectados por la débil coyuntura global en la que continúan estas actividades y el negativo efecto consecuencia del tipo de cambio euro / dólar que, en la media anual de 2005, fue muy similar al del ejercicio anterior.

En el área de **Gas y Electricidad** tanto el Resultado Económico Bruto de Explotación como el Resultado Operativo superaron los del ejercicio anterior en un 136% y en un 230% situándose en 99 y 76 millones de euros respectivamente. Los factores que han caracterizado este incremento son principalmente el precio de la electricidad vendida, y la mayor actividad registrada. El aumento en las ventas de electricidad ha alcanzado 31%

La formación: clave para el desarrollo profesional

La Plantilla de CEPSA estaba integrada a 31 de diciembre por 10.783 personas, con un incremento de 249 personas respecto al ejercicio anterior.

CEPSA dedica una atención especial a la formación y al desarrollo profesional de sus empleados. Durante 2005 se han impartido más de 460.000 horas lectivas, de las que el 70% corresponden a formación interna. En materia de seguridad, el número de horas lectivas ha superado las 52.000, con más de 7.000 asistentes. Asimismo se ha impartido formación en Prevención de Riesgos Laborales a la mayoría del personal que trabaja en las plantas.

Medio Ambiente, Seguridad y Calidad

En lo relativo al medio ambiente, CEPSA ha llevado a cabo diversas actividades en relación a las emisiones de gases de efecto invernadero, como la puesta en marcha de una estructura interna para la gestión de gases, seguimiento de las emisiones, estudios de ahorro energético o contratos con promotores de proyectos de desarrollo

limpio (MDL) entre otras. Al mismo tiempo se ha continuado con los trabajos de reducción / eliminación de emisiones para grandes instalaciones de combustión. El consumo de energía también ha disminuido en el ejercicio 2005, junto con el consumo de agua externa y los residuos.

Asimismo la Compañía ha iniciado nuevos proyectos para la producción de Biocarburantes.

Objetivos de futuro

En el periodo comprendido entre 2006 y 2010, CEPSA realizará inversiones por importe de 3.750 millones de euros, que estarán destinadas fundamentalmente a:

- Consolidar el nivel de reservas recuperables de hidrocarburos, desarrollando proyectos de exploración tanto de crudo como de gas natural, especialmente en Argelia, Egipto y Colombia.
- Mejorar la eficiencia de las refinerías, potenciar sus equipos y aumentar su capacidad operativa, elevando la producción de destilados medios y la capacidad de conversión, así como reducir los consumos y emisiones.
- Aumentar la producción de la Petroquímica Derivada, tanto en España como en otros países. En concreto, en Corea del Sur, CEPSA tiene previsto el desarrollo de una nueva planta de aromáticos (paraxileno, cumeno y benceno) en colaboración con Hyundai Oilbank, filial de IPIC. Esta producción será la base para futuras inversiones en PTA y fenol, fundamentalmente en China.
- Continuar con el desarrollo de MEDGAZ, cuya finalización esta prevista para finales de 2008, además de participar en ciclos combinados de gas, sinérgicos con el refino, así como tener un peso creciente en el sector eléctrico.
- Seguir mejorando el posicionamiento de la red de estaciones de servicio de España y Portugal.
- Mantener una estructura patrimonial saneada y adecuar el control de riesgos con el fin de hacer frente a eventuales variaciones en los escenarios económicos, y acudir a desarrollos futuros y nuevas oportunidades de negocio.

Y en definitiva, seguir generando riqueza y valor para los accionistas de la Compañía y para la sociedad en general.

Madrid, 22 de junio de 2006